

## 英語の【物語】を創り出してあげましょう

繰り返し示されていることですが、外国語学習に取り組み始める年齢が低ければ低いほど、子どもはその言語に堪能になります。さらに、全体的な効果として知性が上がるとも言われていますね。これは疑いようのない事実です。

だからと言って、単に早い内に子どもを英会話スクールに通わせれば良いというものではありません。本当の意味で使える英語を身に付けたいのであれば、お勉強としての英語だけでは不十分です。本物の流暢さを求めるのならば、英語を子どものアイデンティティの一部——【物語】の一部に取り込む必要があります。

私たちは皆、自分自身を形作るアイデンティティに欠かせない【物語】を持ち合わせています。これにより私たちの経験や体験には順序や理解、方向性がもたらされるのです。この【物語】は家族や身近な文化の影響を受けながら、子ども時代に大きく発展していきます。これを通して私たちは世界を知り、これから進む可能性のある道を見出していくことになります。【物語】とは人生を歩む上での骨組みや枠組みになるのです。

では、どうしたら子どもたちの【物語】に英語を取り入れることができるでしょう？彼らのアイデンティティや世界で英語はどのような役割を果たすのでしょうか？

子どもたちは、自分にとって自然だと思える行動を取ります。時々「なぜうちの子は家で英語を話さないのでしょうか？」という質問を受けることがあります。宿題をする以外に家庭で英語に触れる機会がなければ、そこで英語を使うことは子どもにとって不自然でおかしなことのように感じられます。そんな子がレッスン以外の場所で英語を話せと言われても、熱心に取り組もうとは思いません。多くの子どもたちにとって、英語が自分の【物語】に入り込んでくるのは、他でもない英語教室にいる時だけなのです。

繰り返しになりますが、堪能さを求めるのであれば、お勉強としての英語学習だけでは足りません。強制されることなく、あくまで自然に英語が日常生活の一部となる必要があります。このようにして英語は子どもの【物語】、つまりはアイデンティティに組み込まれるのです。英語が含まれるのはもちろんのことながら、子どもを取り巻く環境はできるだけ彼らの感覚を刺激するものであるべきです。映像や楽しい絵本で目を、英語の歌やビデオで耳を満たします。アルファベットの形をしたブロックや英語表記の地球儀など、触れられるものも用意しましょう。味覚や嗅覚は外国の料理を試食したり、海外旅行をすることで刺激されますよ。

では、英語はいつから子どもの生活に取り入れられるべきでしょうか？生まれた時から一もしくはそれより前からですね！生まれる前から子どもは音をよく聞いています。お腹の赤ちゃんにぜひ英語の歌を歌ってあげましょう。もし自信がなければ、十分なボリュームでCDなどを流して下さい。そして子どもが生まれてからももちろん、日常生活に自然に英語の歌を取り入れましょう。

母国語に加え、両親やきょうだいと自宅で英語を話す機会が持てたら理想的ですね。ただし、強制されたりギクシャクしてしまわないことが大前提です。週に1度「英語の日」や「英語でご飯の日」を作り、時間内を英語だけで過ごしてみましょう。しかしもし家族があまり乗り気でなさそうなら、無理はしないで下さいね。わくわくするような英語をあくまで楽しく自然に家庭に取り込んで下さい。運転中に英語の音楽を掛けたり、一緒に英語のテレビ番組や映画を見ると良いでしょう。英語の絵本を読んだり、海外の子ども向けホームページを閲覧することもおすすめしますよ。たったこれだけのことで、子どもが英語に親しみをもち、自然に感じられるようになるための長い道のりの第一歩となります。

そうして英語に触れて慣れ親しむことは、学問的な英語力や流暢さを向上させるだけでなく、子どもたちの価値観や世界観を大きく広げてくれます。外国語への取り組みによってのみ得られる機会や素晴らしい可能性が彼らを待っていますよ。

ご家族の皆さん、ぜひ積極的に子どもたちの英語の【物語】を育てあげましょう。

サフェル・ジャック



## School information!

### スクールからのおねがい

キッズクラスでは**10月25日(火)から31日(月)までハロウィーンウィークを開催します!**校内もハロウィーン仕様となり、講師やスタッフはいつもとは違った装いで皆さんをお出迎えますので、ぜひ生徒の皆さんも仮装をしてレッスンにお越し下さい!受付では仮装グッズをお貸し出ししますので、ご遠慮なく声を掛けて下さいね。

また、当日は生徒の皆さんにお菓子をお配りする予定です。**アレルギーをお持ちの場合、お手数ですがお子様が口にされる前に中身をご確認下さいませよう**お願い致します。



## School Holiday!

### 休校日のお知らせ

10月から12月の休校日は以下の通りです。

**【10月】10日(月)~13日(木)**

**【11月】3日(木)、23日(水)**

**【12月】24日(土)~2017年1月4日(水)**

また、毎週金曜日と日曜日は休校日となっており、レッスンはございません。休校日にメールや留守番電話等でご連絡を頂きました場合、お返事は翌営業日以降にさせていただきますのでご了承下さい。

ご不便をお掛けしますが何卒よろしくお願い致します。